

An die Eltern der Schülerinnen
und Schüler der Schule Gossau

18. März 2020

Coronavirus

Information vom 18. März 2020

Sehr geehrte Eltern

Im Namen der Schulpflege und allen Mitarbeitenden der Schule danken wir Ihnen für Ihre Zusammenarbeit in dieser für uns alle neuen Situation. Sie haben das letzte Wochenende schnell reagiert und sich an die Empfehlungen des Volksschulamtes (VSA) gehalten. Wir schätzen das sehr.

Bis zum Ende der Frühlingsferien am 26. April 2020 findet im Kindergarten sowie in der Schule kein Unterricht statt. Die Schule wird für alle Kinder ab Kindergarten bis zu der 3. Sekundarstufe Fernunterricht in differenzierten Settings einrichten.

Fernunterricht

- Die Abgabe der Ipad's mit dem entsprechenden Reglement an die Kinder der 4. bis und mit 6. Klasse sowie das Abholen von persönlichem Material (Schulbücher, Arbeitshefte etc.) erfolgt bis spätestens Freitag, 20. März 2020. Die Koordination sowie die Information übernimmt die Klassenlehrperson. In der Sekundarschule hat die Abgabe bereits stattgefunden.
- Hat Ihr Kind im Zusammenhang mit der Corona-Krise ein Ipad für zuhause erhalten? Dann bitten wir Sie, das Reglement für die Ipad's zu unterschreiben und bis spätestens Freitag, 27. März 2020 an die Klassenlehrperson zu senden.
- Ab Anfang nächster Woche erhalten die Kinder vom Kindergarten bis zur 6. Klasse Arbeitsaufträge von der Klassenlehrperson. Die Jugendlichen der Sekundarschule sind bereits daran, erste Erfahrungen zu sammeln.
- Die Klassenlehrpersonen vom Kindergarten bis zur 3. Sekundarschule stehen Ihnen wie folgt zur Verfügung:
 - Montag bis Freitag 10 – 11 Uhr
 - Montag, Dienstag und Donnerstag 16 – 17 Uhr

Notfallbetreuung

- Das Betreuungsangebot der Schule richtet sich in erster Linie an Eltern, die in Berufen arbeiten, die für die Versorgung der Bevölkerung unerlässlich sind.
- Es sollen möglichst wenige Kinder die Betreuung nutzen, die Schulschliessung hat ja zum Ziel, dass sich die Ausbreitung des Coronavirus verzögert. Bitte prüfen Sie deshalb dringend alle anderen Betreuungsmöglichkeiten (Nachbarn, Babysitter, etc.) bevor Sie die Kinder in die Schulbetreuung anmelden. Auch wenn Sie arbeiten, haben Sie das Recht, einige Tage zuhause zu bleiben, bis Sie die Betreuung organisiert haben.
- Wir gehen davon aus, dass die bereits eingegangenen Anmeldungen weiterhin Gültigkeit haben. Mutationen und allfällige zusätzliche Anmeldungen sind nach Prüfung von Alternativlösungen jeweils mit Formular bis spätestens Donnerstag mit E-Mail an Mirco Perot, Schulleiter, mirco.perot@schulegossau-zh.ch zu senden. Die Anmeldung gilt ausschliesslich für die Zeitfenster gemäss Formular. Diese sind einzuhalten. Das entsprechende Formular finden Sie auf der Website der Schule www.schulegossau-zh.ch.
- Falls Sie die Betreuung beanspruchen, bitten wir Sie bis zu den Frühlingsferien, Ihrem Kind das Mittagessen mitzugeben.
- Bitte denken Sie daran, wenn Sie Ihr Kind in die Betreuung geben müssen, dass es wetterentsprechend gekleidet ist, damit allenfalls auch Aufenthalte im Freien möglich sind im Rahmen der Betreuung.
- Die Schulpflege hat entschieden, vorerst für die Monate März und April auf die Elternbeiträge der bisherigen Tagesstruktur zu verzichten.

Allgemeine Informationen

- Der Stellwerktest wird nicht durchgeführt.
- Elterngespräche finden in Absprache mit der Klassenlehrperson statt, wenn die Empfehlungen des BAG eingehalten werden können.
- Die Weiterbildung der Lehrpersonen vom 1. April 2020 ist abgesagt. Anmeldungen für die Betreuung an diesem Morgen werden hinfällig.
- Die Gemeindebibliothek ist ab sofort geschlossen.
- Die Dienstleistungen der Schulverwaltung werden aufrechterhalten. Um den persönlichen Kontakt zu minimieren, werden die Öffnungszeiten auf 9.00 bis 12.00 Uhr reduziert. Sie werden gebeten, Anfragen mit Telefon oder E-Mail an die Schulverwaltung zu richten. Die Mitarbeitenden sind zu den ordentlichen Öffnungszeiten mit E-Mail erreichbar.

Wir bitten Sie, die folgenden Empfehlungen dringend zu beachten:

Ihre Kinder und Jugendlichen müssen, wenn immer möglich, zuhause bleiben. Grund ist die rasante Ausbreitung des Coronavirus. Diese einschneidende Massnahme hat zum Ziel:

- die Ausbreitung zu verzögern,
- Personen mit erhöhtem Krankheitsrisiko zu schützen,
- dem Gesundheitssystem zu ermöglichen, die schweren Fälle zu versorgen.

Achten Sie darauf, dass Ihr Kind die Zeit möglichst nicht in Gruppen mit anderen Kindern verbringt. Wenn Kinder in Gruppen betreut werden, sollten diese Gruppen möglichst klein (nicht mehr als 4 bis 5 Kinder) gehalten werden. Es sollten immer dieselben Kinder in der Gruppe sein. Ihre Kinder dürfen sich gerne draussen aufhalten, achten Sie aber auch hier darauf, dass sie sich nicht in grösseren Gruppen (zum Beispiel auf dem Spielplatz oder Schulanlagen) aufhalten.

Die Gemeinde Gossau hat zum Aufenthalt im Freien folgendes entschieden: Menschen-Ansammlungen im öffentlichen Raum, insbesondere auf Schulanlagen, sind zu vermeiden und werden ab 5 Personen untersagt.

Wichtig ist auch, dass Sie zuhause alle empfohlenen Hygienemassnahmen weiterhin gut beachten. Dazu gehören vor allem regelmässiges Händewaschen, Niesen und Husten in die Armbeuge oder in Papiertaschentücher, Verzicht auf Händeschütteln, Vermeiden von engem Körperkontakt vor allem zu älteren Personen oder zu solchen mit Vorerkrankungen.

Wir bitten Sie dringend, diese Empfehlungen mit Ihren Kindern und vor allem mit Ihren Jugendlichen zu thematisieren, zu besprechen und einzufordern. Die Empfehlungen gelten insbesondere auch für Kinder/Jugendliche untereinander. Nur so kann die Übertragung des Coronavirus verlangsamt werden.

Weitere Informationen dazu finden Sie unter: www.bag-coronavirus.ch

Folgende Kontaktstellen stehen Ihnen nach wie vor zur Verfügung:

- Bei nicht-medizinischen Fragen die Corona-Hotline der Gemeinde Tel. 044 936 55 05
- Bei medizinischen Fragen das Ärztelefon des Kantons Zürich Tel. 0800 33 66 55

In dieser ausserordentlichen Situation ist es wichtig, dass sich alle – Schule, Eltern, Kinder – an die Vorgaben und Empfehlungen von Bund, Kanton, Gemeinde und Schulen halten. Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und Ihre wertvolle Unterstützung.

Freundliche Grüsse



Katharina Schlegel
Schulpräsidentin



Nicole Wohlwend-Rinaldi
Leiterin Schulverwaltung